

米奥小学校

学校だより

令和4年 4月8日(金)

No. 2

米奥小 校長 中越あかね

Tel: 0880-23-0193

3つの約束 頑張ろう!!

新年度が始まりました。今日も子どもたちが嬉しそうな顔をして登校してきてくれています。始業式では、2年生～6年生に、入学式では1年生に、『今年頑張るって欲しいこと』の話をしました。

【2年生～6年生に頑張るってほしい、5つのこと】

- ① 挨拶をしっかりしよう
(家でも地域でも学校でも、笑顔で挨拶しよう)
- ② 優しい心をもってね
(友達に優しく、仲良く過ごしましょう)
- ③ 頑張れる子どもになろう
(すぐにあきらめずに、最後まで頑張ろう。自分より下級生のよいお手本になれるように、積極的にいろいろなことに取り組みましょう)
- ④ 整理整頓をきちんとしよう
(机やロッカー、靴箱など、自分の身の回りの整理整頓をしよう)
- ⑤ きちんとした生活習慣を身に付けよう
(テレビ・ゲーム・ユーチューブなどを、しすぎないようにし、きらきら生活調べ以外の週も、生活調べを意識した生活を送ろう)



【1年生に頑張るってほしい、3つのこと】

入学式で1年生に言った「頑張るってほしいこと」は、上の①②③のことです。早く学校生活に慣れて、頑張れるようになってほしいです。

子どもたちがこの約束を頑張れるよう、お家でも声をかけてあげてくださいね。



かわいいね 1年生

入学式。5・6年生に手を引かれながらかわいい1年生が入場してきました。「校長先生のお話」も頑張って聞いていて、きちんと話が聞いているなあと感心しました。これからは楽しい学校生活が始まります。今日は、自己紹介をしたり、学校探検をしたり、友達の方を向いて話すことや聞くことなども勉強しました。明日からも元気に来てね。

2年生が1年生のお世話を頑張っているよ

2年生は早速1年生のために、図書の本を借りるカードを入れたりしてお世話をしてくれました。何もかもが初めての1年生は、これから2年生をお手本にしながら頑張っていくと思います。2年生、頼りにしていますよ。1年生のお手本になれるように、いろんなことを頑張っ



はじめての給食

1年生にとっては「初めての給食」、2年生から6年生にとっては「久しぶりの給食」でした。今年は人数が多い1・2年生がランチルームで食べて、3年生以上は教室で食べることにしました。早く全員で食べることができるといいですね。

給食の時間は、無言給食です。声を出さずに目で合図したりにっこりしたりしながら食べていました。好き嫌いせず、時間内に食べることができかな？今日の給食はカレーです。久しぶりのみんなにとっても、初めての1年生にとっても、早く食べられる嬉しいメニューでした。

米奥小学校は、給食が終わったお昼休みに、上級生が計画をしてくれて全校で遊ぶことが多いです。早く食べ終わってみんなと一緒に遊べるように、頑張りましょう。

